

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 10. Januar 2022

Podcast „MIKA – Mühlheim Interkulturell aktiv“

Was bedeutet interkulturelles Zusammenleben? Wo sind die Stärken und Schwächen in Mühlheim im Bezug auf Zusammentreffen verschiedener Kulturen. Zwei Mühlheimerinnen gehen diesen Fragen mit Ihrem ehrenamtlichen Podcast-Projekt „MIKA – Mühlheim Interkulturell aktiv“ nach. Erfahren Sie mehr im nachfolgenden Beitrag.

Ein besonderes Medienprojekt aus Mühlheim: Die Mühlheimerinnen Inas Saleh und Gulnigor Tilloeva sind Autorinnen des Podcasts „MIKA – Mühlheim Interkulturell aktiv“. Der als Plattform zur interkulturellen Begegnung in Mühlheim am Main dienen soll. Eingeladen sind Gäste, die bereits durch eigene Beiträge zur Stärkung von Vielfalt, Inklusion und Interkultureller Öffnung in Mühlheim gewirkt haben.

Die Folgen werden in Zusammenarbeit mit dem Medienprojektzentrum Offener Kanal (MOK) Rhein-Main mit Sitz in Offenbach erstellt und dort am 15. eines jeden Monats um 18:00 Uhr im linearen Programm gesendet. Anschließend sind die Folgen auch in der Mediathek Hessen nachhörbar. Insgesamt wurden bereits drei Folgen produziert. Weitere Folgen und eine neue Staffel für das Jahr 2022 sind in Planung.

Link zu den Folgen: <https://t1p.de/Mika-Podcast>